

Neuordnung der Geschäftsführung der Renner Holding GmbH

Dr. Florenz Rogge und Georg Dietrich übernehmen die Geschäftsführung der Renner Holding GmbH

München, 18. März 2024 – Die deutsche Unternehmensgruppe Renner Holding, eine treibende Kraft bei der Umsetzung der Energiewende, stellt sich im Management neu auf. Georg Dietrich und Dr. Florenz Rogge übernehmen gemeinsam mit Andreas Renner die Geschäftsführung der Renner Holding GmbH. Der bisherige Geschäftsführer Eckhard Voegt zieht sich aus dem operativen Geschäft zurück und begleitet die Gruppe weiterhin in beratender Funktion.

Dr. Florenz Rogge bringt mehr als 30 Jahre Management Erfahrung aus der internationalen Bauindustrie und den Erneuerbaren Energien mit. Zuletzt war Dr. Rogge in führenden Managementpositionen bei Firmen wie Hochtief Solutions AG und ONP Management tätig.

Georg Dietrich verfügt über umfassende internationale Führungserfahrung von Wachstumsunternehmen sowie Expertise im Bereich Finanzen, Unternehmensentwicklung und Business Development mit. Dietrich war zuvor als CEO bei dem deutschen Kältemaschinenhersteller Efficient Energy GmbH tätig.

Ergänzt wird die Geschäftsführung durch den Beiratsvorsitzenden und Geschäftsführer des Gesellschafters der Renner Holding, VIVENTEC GmbH, Dr. Nicholas Matten. Dr. Matten blickt auf eine langjährige Karriere bei international renommierten Konzernen im Bereich der Energie- und Gebäudetechnik zurück. Nach 20-jähriger Tätigkeit bei der Hansgrohe SE, war er von 2016 bis 2022 Geschäftsführer Vertrieb, Marketing und Finanzen bei Stiebel Eltron, einem führenden Unternehmen auf dem Markt der erneuerbaren Energien, Wärme- und Haustechnik. Während dieser Zeit war er Mitglied im Vorstand des Bundesverbandes der Deutschen Heizungsindustrie (BDH).

„Wir bedanken uns bei Eckard Voegt für seine langjährige Arbeit beim erfolgreichen Aufbau des Nukleus unserer SHK-Plattform.“, betont Dr. Nicholas Matten. „Eckhard Voegt hat das Fundament für die erfolgreiche Expansion der Renner Holding geschaffen“.

„Wir begrüßen Florenz und Georg als neue Geschäftsführer und wünschen Ihnen viel Erfolg und Freude bei Ihrer neuen Aufgabe.“, so GREENPEAK-Partner Florian Kopp. „Dank ihrer langjährigen und entscheidenden Erfahrungen in der Klima- und Kältetechnik sowie im Bereich TGA sind Sie die ideale Besetzung, um die momentane Marktdynamik und Marktanforderung an nachhaltige Gebäudetechnik für einen weiteren Wachstumssprung der Renner Holding zu sichern.“

Die Renner Holding plant weitere Investitionen in SHK-Betriebe. Die Investitionen werden dazu dienen, das Wachstum der Betriebe zu unterstützen und die Position der Renner Holding als führendes Unternehmen im Bereich der Gebäudetechnik zu stärken.

Über die Renner Holding GmbH:

Als eines der führenden Dienstleistungsunternehmen für Gebäudetechnik in Deutschland begleitet die Renner Holding GmbH aktiv den strukturellen Wandel der Branche. Die inhaltlichen Schwerpunkte der Unternehmensgruppe sind insbesondere Heizungs-, Lüftungs-, Sanitär-, Kälte- und Klimatechnik. Der langfristig ausgelegte Wachstumskurs der Renner Holding erfolgt sowohl organisch als auch durch Aufnahme neuer Partner. Die Renner-Gruppe besteht aktuell aus 9 Partnerunternehmen.

Über GREENPEAK Partners:

GREENPEAK Partners ist ein Company Builder mit nachweislicher Erfolgsbilanz und umfassender Expertise in der Gründung, Entwicklung und Expansion von Branchenführern. Bei der Umsetzung

seiner Buy & Build-Strategien zielt GREENPEAK darauf ab, Branchenführer durch starke Partnerschaften, ESG-Werte und übereinstimmende nachhaltige Interessen zu entwickeln. Bis heute hat das GREENPEAK Partners Team mehr als zehn Plattformen mit einem Jahresumsatz von über 1 Milliarde Euro aufgebaut.